

# 川の思い出

鈴木 真央

私は、群馬県の上野村市にある、神流川に行きました。まず、滝を見に行きました。すぐ勢いよく流れていきました。滝と写真をとりました。すぐくきれいな滝でした。その後は、石なげをしました。お父さんと私と妹でだれか一番連續で石が飛びか対決をしました。みんなで一精にやつたけど、だれも連續に飛ばなくて、二回目にやつたら、お父さんが五回連續しました。私も二回連續できました。いろいろな川でやつた中で一番の最高記録でした。すごくうれしかつたです。そして、勝つたのは、お父さんでした。くやしかつたけど、最高記録をだしたので、よかつたです。あと、たんぽぽ競走をしました。だれが一番遠くまで行くか競走しました。私と妹二人でやりました。まず、スタートラインを決めました。その後は、みんなで一人一本たんぽぽを選んで、スタートしました。そうしたら、

みんな一緒にくつついでいたので、どれが私の  
かわからなかつたです。二回目もやつたら、  
さつきと反対で、たんほほがバラバラになつ  
てしましました。すごくおもしろかつたです。  
だれか一位だつたかはわかりませんでした。  
感想は、滝も見れだし、石なげもできて、  
最高記録もだせたのでよかつたです。たんほ  
ほ競走はくつついでいたり、バラバラになつて  
しまつてけつちやくはつかなかつたけど、お  
もしろかつたです。また行きたいです。すご  
くいい思い出になりました。